

Des jeunes latino-américains débattent de la nécessité de l'intégration régionale



18
CL  **E**
Caracas, Venezuela
2019

Caracas, 23 mai (RHC)- Les débats du 18e Congrès Latino-américain et Caribéen d'Étudiants, qui se tient au Venezuela, sont centrés sur la nécessité de défendre l'intégration et l'indépendance de la région.

Face à la conjoncture et aux défis auxquels doit faire face le mouvement étudiant actuellement, avec un accent particulier sur les pays sud-américains, plus de 5000 délégués de 38 organisations ont analysé les défis de chaque état pour parvenir à un enseignement gratuit et émancipateur.

La rencontre, qui se tient au Complexe Culturel Théâtre Teresa Careño, de Caracas, a également servi à repenser le fonctionnement de l'Organisation Continentale et Caribéenne d'Étudiants et à élaborer des plans pour l'avenir.



Radio Habana Cuba